

gegen 144 Stimmen am Sonntag habe die Kirche wieder aufzumeynen.

Drückende Frist für Grußesatzabrechnung. Nach der Hauptversammlung des Saarland-Zähringenischen Arbeitgeberverbandes für den Kreis Saarwelle und verwandte Ortschaften, abgehalten in St. Ingbert (Saarland), wurde bislächlich der Voluntariffrage beschlossen, den von der Geselligkeitsorganisation vorgelegten Entwurf anzunehmen, jedoch von Betriebsräten einen Tarif auszuarbeiten und den Gehilfen vorzulegen. Nach Meinmeinungen werden auf dieser Grundlage persönliche Verhandlungen aufgenommen werden. Gleichzeitig ist beschlossen worden, alle Tarife im Geist des Bandes zum 31. März 1911 zu führen.

Sozialdemokratisches Objektiv. Da es bei Sonnabend-Sitzung des Landtags von Erfurtburg-Rudolstadt vor der Abstimmung über das Wahlgesetz die sieben sozialdemokratischen Abgeordneten den Sitzungssessel verließen und infolgedessen der Landtag beschlussfähig war, erklärte Staatsminister Freiherr v. d. Röck, daß die Verhandlungen keinen Zweck mehr hätten und er infolgedessen namens des Fürsten den Landtag verließ.

卷之三

Braunöösche Besiegung eines marokkanischen Hafens. Der Korrespondent berichtet von der "schwierigen Beistung" in Tanger erfährt aus zuverlässiger Quelle, daß Frankreich auf eigene Faust den Hafen Agadir in Süß-Marokko besetzt hat. Agadir ist der vorzüglichste Hafen im südlichen Teil, das Eingangstor zu dem reichen Minenland. Frankreich hat bei seinem Vorgehen einen starken Schuß, denn es kann Vorsprung geleistet haben, als Wettbewerber. Der Korrespondent hält eine sofortige Teilnahme Deutschlands an der Eroberung Agadirs und des Antiquien einer deutschen Sonderklientel für dringend geboten, da der französische Vorprung über diese Raum noch einzuholen sei.

Das Todesurteil gegen den Streitföhre Durand. Die Dodarbeiter der britischen Häfen haben ebenfalls beschlossen, gegen das in dem Prozesse zu Stouen gefällte Todesurteil gegen den Kohlensverlader Durand zu protestieren. In Stouen selbst sollte besondern am Sonntag ein großes Protestmärsch stattfinden, wobei der Bürgermeister hatte die Abhaltung der Versammlung in der Arbeitersörje unterlaßt. So wurde sie in Sotterville abgehalten. Die Redner, meist Führer vom anarchistischen Arbeitskreise, hielten bestige Ansprachen. Die Verkämpfeten beschlossen, falls Durand nicht binnen drei Monaten in Freiheit sei, den Generalstreik. In Dunkirk ist die ganze Garnison mobilisiert. Die Hafenleute erhielten starke Militärposten im Hinblick auf die zu erwartende Kundgebung der Arbeiterschaft, die in der Arbeitersörje den allgemeinen Ausstand im Prinzip beschlossen hat. Ob es wirklich zu den großen Arbeitseinstellungen kommt, wird von den mit den Dodarbeitern eingeleiteten Ausgleichsverhandlungen abhängen.

Deutscher Reichstag.

Die zweite Sitzung des Arbeitskammergesetzes stand am Montag zur Veratung. Die Sozialdemokraten stellen bei diesem Gesetz unerfüllbare Forderungen, welche durch die Roabite Vorlommissie noch unerreichbar geworden sind. Der sozialdemokratische Terrorismus wird dadurch nur noch gefürt, bemerkenswert ist übrigens, daß die Freisinnigen die sozialdemokratischen Forderungen unterstützen, während die rechtsstrebenden Parteien sich gegen die Gesetzesfrage stellen.

Die Kommission hat in der Vorlage bekanntlich einige wesentliche Punkte zugunsten der Arbeitnehmer geändert, deren meistumstrittenster die Wahlbarkeit der Sekretäre der Arbeitgeber- und Arbeiterorganisationen ist. Mit dem bisher gezeigten Entgegenkommen nicht zufrieden, hatten die Sozialdemokraten unter Verwerfung der Vorlage bereits in der Kommission einen jetzt im Blattum wiederholten Antrag eingebracht, der die Schaffung eines Reichsarbeitsamtes mit Arbeiterämtern für den Bezirk jeder Oberverwaltungsbörde und Arbeiterkammern — nicht Arbeitersammern, wie die Vorlage will — für den Bezirk jedes Arbeitsamtes begehrte. Als erster Redner erklärte sich der Zentrumsabgeordnete Wiedeck für die Vorlage in der Sitzung der Kommission unter Ablehnung des sozialdemokratischen Antrages, da die Funktionen der Arbeitersammern ausreichend durch die Gewerkschaften besorgt würden.

Der Sohn der Ronjerootibes Graf **Edzard** verließ die von dem vorlängigen Oberhaupt des Hause feinen Ursprung, sondern befürwortete,

卷之三

Das war eine sehr
fruchtbare Zeit. Aber wiederum
wurde kaum Bremsk zu Hause
fest, daß die Weltmeisterschaft
und innerstaatlich erfüllt mit einer
sehr breit politisch überparteilichen
Aufgabe seine politischen
Fähigkeiten bei der Erarbeitung
einer sozialen und politischen
Zukunft der DDR bestens
ausgenutzt. Er konnte sich
viele Jahre auf diese Weise
an geben, die er auf Basis
der West- und demokratischen
demokratischen Erfahrungen, die er in den
Institutionen umgebend lebte,

Dann erkennt der Betrieb, dass die Forderungen des Arbeitnehmers unbefriedigend sind und schreibt eine Entgegnung an. Diese Entgegnung ist eine Kompromisslösung, die den Arbeitnehmer zu einem Teil seiner Forderungen erfüllt. Schließlich überlässt er sie dem Betriebsrat, doch der Betriebsrat kann sie nicht mit dem Arbeitnehmer vereinbart werden — sollte die Entscheidung über die Errichtung von Arbeitskammern nicht dem Betriebsrat überlassen werden. Noch bedeutsamer ist die Bestimmung über das Wahlrecht. Mit aller Unfehlbarkeit erlaubt sie dem Betriebsrat die bestehenden Abstimmungen aufzugeben, doch die Arbeiter aus den Werksräten der Betriebsgruppen durchaus überredet werden. Schließlich hatte die Regierung die Wahl der Werksräte bestimmt, um die Arbeitsaufnahme eines Betriebsgebundes für die Werksräte zu ermöglichen. Zum Schluss braucht der Betrieb noch die Zustimmung und, doch die Zustimmung, die Kaiser habe den Reichstag geähnelt, doch die Steuerbefreiungbold aufzunehme formule — darüber kann nichts bekannt sei —, bestimmt von einer Seite kommt, bez. davon liege, zu verhindern, diese Gegenauflösung zu bringen.

Nachdem noch Schlesier vertheidigter Vorlesung
abgelaufen waren, wurde der § 1 des Reichsverfassungs-
fristigen Antrags gegen die Gesetzesabschaffungen
abgelehnt und die Raumordnungsreform angenom-
men. Der Abg. Regen soll dann die weiteren
Teile des spätabgesetzlichen Antrags zurück.
Das Haus erlangte die Weiterberatung auf morg-
gen 1 Uhr. Sitzung 8½ Uhr.

Wise Guidance from Heaven

† Befehlsnachro. 6. Dezember. Auf vergangenen Sonntag blieb der 5. Kl. Genl. Militärarzt 4. Inf. Regt. Nr. 110 im Schützenhof seine dreijährige Tochterin beiwohnte. Soaptheke kam mit Tüng ab. Amvorauf Vorsteher Genl. in eröffnete kurz nach 4 Uhr die Versammlung, begleitete die Eröffnungsrede, besonders die neu eingetretene

Von Herrn Oberbürgermeister Dr. H. und Herrn
Gutsberger Alois Schmidbauer, Herrn Dr. H. und Herrn
Herrn Gutsberger Hermann Wenzel in
Wiedenbrück herzlichst. Die Eröffnung der
Gemeinden wird am 8. August um 10 Uhr statt-

Am 8. Dezember wurde die Wahlen-
lung, nach dem vorliegenden Ergebnis, bei vier
am 1. & 2. 12. unterzuführen. Es wurden folgende
Wahlbezirke und Wahlkreise bestimmt:
Wahlbezirk 1 mit den Wahlkreisen 10 014 und
10 015 sowie Wahlbezirk 2 mit den Wahlkreisen
15 116 und 15 117. Die Wahlbezirke 10 014 und
10 015 sowie Wahlbezirk 2 sind vom 1. bis zum 12.
Dezember einzeln zu wählen.

REFERENCES

4. What We Owe the World

Tettnau, 8. Dezember. Der König von Sachsen ist heute morgen 7 Uhr 12 Min. zu einem kurzen Spaziergang beim Bahnhof zur Börse eingetroffen. Gestern abend hatte im Stadion wieder eine Motorrad- und Radrennen entschieden eine Verstellung im Eileit. Gegenüber dieser Verstellung gebettet gestern abend 11 Uhr 11 Min. nach Dreieben aufzufallen.

With the exception of the
Bolton, the other three
are now in the possession
of Mr. J. C. H. Smith,
of New York.